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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA VINTE E QUATRO DE MAIO   DE  

DOIS MIL E DOZE 

 

 

 

-----Aos vinte e quatro dias do mês de maio de dois mil e doze, pelas catorze horas e trinta minutos, 

reuniu na Escola Superior de Turismo e Tecnologia do Mar, em Peniche, o Conselho Executivo da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste. ------------------------------------------------------------------------- 

-----Estiveram presentes os Senhores: Carlos Manuel da Cruz Lourenço, Presidente do Conselho 

Executivo e Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos e o Dr. Paulo Jorge Inácio 

Vice-Presidente do Conselho Executivo e Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça. ------------- 

-----Estiveram ainda presentes os Senhores: Jorge Manuel da Cunha Riso, José Manuel Gonçalves 

Vieira, Aristides Lourenço Sécio, Engº Jorge Codinha Antunes Barroso, Dr. António José Correia 

Santos e Dr. Carlos Manuel Soares Miguel, Presidentes das Câmaras Municipais de Alenquer, 

Bombarral, Cadaval, Nazaré, Peniche e Torres Vedras, respetivamente. --------------------------------- 

-----Estiveram também presentes o Vice-Presidente, José Alberto Quintino da Câmara Municipal de 

Sobral de Monte Agraço e o Vereador Ricardo Pedras Ribeiro da Câmara Municipal de Óbidos-----

-----Não se fizeram representar as Câmaras Municipais de Caldas da Rainha e Lourinhã.-------------- 

-----Não se encontrando por impedimento o Sr. Vice Presidente do Conselho Executivo, José 

Manuel Dias Custódio, assumiu a Vice Presidência o Sr. Presidente Câmara Municipal de Peniche.- 

-----Participou ainda na reunião o Dr. André Rocha de Macedo, Secretário Executivo da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste.-------------------------------------------------------------------------- 

-----Secretariou a reunião a assistente técnica Maria de Jesus da Comunidade Intermunicipal do 

Oeste. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------ORDEM DO DIA ----------------------------------------------------

-----Ponto Um Delegação de Competências do Governo nos Municípios/Educação---------------------

-----Ponto Dois – Pisoeste, EEIM;-------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Três – ADRO------------------------------------------------------------------------------------------
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-----Ponto Quatro – Apreciação do documento deliberado pelo Conselho Geral da ANMP e da 

forma como os Municípios do Oeste se devem secundarizar;-----------------------------------------------

-----Ponto Cinco  - Turismo do Oeste/Futuro Próximo”------------------------------------------------------

-----Ponto Seis – Análise Situação Financeira da OesteCIM------------------------------------------------

-----Ponto Sete – Informações------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Oito – Outros Assuntos de Interesse Regional --------------------------------------------------- 

-----Antes do início da reunião o Sr. Presidente do IPL agradeceu a presença de todos os Srs. 

Presidentes na Escola e fez uma breve apresentação do Instituto Politécnico (Escola Superior de 

Turismo e Tecnologia do Mar) e dos cursos ministrados. O Sr. Presidente do Conselho Executivo, 

em nome de todos os membros agradeceu ao Senhor Presidente do IPL, Prof. Doutor Nuno Mangas 

e à Sra. Diretora da Escola, Dra. Teresa Mouga a oportunidade dada e amabilidade na receção dos 

membros do Conselho Executivo. Elogiou o trabalho desenvolvido e o contributo que a Escola 

presta a toda uma região e que tiveram oportunidade de constatar, durante a visita efetuada à 

Escola. Acrescentou ainda que caberá a cada Município fazer a divulgação de todo o trabalho 

desenvolvido.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Sr. Presidente do Conselho Executivo, deu assim início à reunião, pelas quinze horas, 

iniciando-se pelo ponto cinco da ordem de trabalhos.-------------------------------------------------------- 

-----Ponto Cinco - Turismo do Oeste/Futuro Próximo----------------------------------------------------

-----Neste ponto da ordem de trabalhos esteve presente o Dr. António Carneiro, fazendo um ponto 

de situação sobre a possível localização da futura entidade regional.-------------------------------------- 

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça interveio dizendo que a região deve lutar 

por manter a sede de localização da futura entidade, defendendo que uma boa localização seria 

Alcobaça, fazendo todo o sentido que o Município receba a sede de um futuro organismo, devendo 

existir um diálogo direto e aberto com todos os autarcas, gostaria que fosse equacionada a situação 

e ainda pelo facto de Alcobaça ter uma rota que liga o património da Humanidade, com ligação ao 

IC9. Afirma perante todos que é uma pretensão legítima de Alcobaça, respeitando a realidade 

existente, tem legitimidade para reivindicar a sede e de forma clara perante os seus colegas.---------- 

-----O Sr. Vereador da Câmara Municipal de Óbidos, salientou que independente dos argumentos 

do Município de Alcobaça e com esta nova reorganização é importante definir qual a importância 

turística do Oeste no País. É necessário maximizar todos os investimentos que são feitos e haver 

debate alargado sobre este assunto, sendo importante definir políticas de turismo.---------------------- 
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-----O Sr. Presidente do Conselho Executivo, referiu que na próxima reunião seria importante, um 

consenso sobre esta situação e se apresente dados concretos perante a Secretaria de Estado do 

Turismo.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente em nome do Conselho Executivo apresentou cumprimento especial e 

condolências ao colega da Câmara Municipal de Sobral de Monte Agraço, pelo falecimento da 

irmã.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Ponto Um – Delegação de Competências do Governo nos Municípios/Educação  

------Colocado o assunto à discussão, e intervenções dos presentes sobre este assunto, o Sr. 

Vereador Ricardo Ribeiro da Câmara Municipal de Óbidos, apresentou uma declaração de voto:----

-----“Delegação de Competências nos Municípios”----------------------------------------------------------- 

A educação no concelho de Óbidos há alguns anos que prossegue os fins públicos gerais, 

nomeadamente a melhoria da qualidade da prestação dos serviços à população, assegurando aos 

munícipes a defesa dos seus direitos e a satisfação das suas necessidades, procurando a melhoria 

das reais condições de vida, e proporcionando as melhores condições para um progresso social em 

todo o território do concelho.------------------------------------------------------------------------------------ 

Especificamente, compete a esta autarquia desenvolver activamente na elaboração dos 

instrumentos de planificação, programação, gestão e controle das actividades próprias da 

autarquia em matéria de educação, propondo as medidas e a afectação dos recursos que se 

mostrem necessários para o desenvolvimento das políticas municipais em cada uma das seguintes 

áreas de intervenção:--------------------------------------------------------------------------------------------- 

Educação, Animação, Psicologia, Serviço Social, Saúde, Tecnologias e Informação e 

Comunicação, numa intervenção sistémica com referência ao aluno, professor, currículo, pessoal 

não docente, escola, família e comunicação em geral.------------------------------------------------------- 

Nos últimos 2 anos concluimos a reorganização do parque escolar, uma nova etapa começou e 

face ao programa que este executivo tem nesta matéria, Óbidos lamenta as dificuldades que os 

municípios sem excepção estão a ser alvo no que concerne a transportes, a actualização de valores 

de comparticipação, refeições escolares, etc.------------------------------------------------------------------ 

Os complexos escolares recentemente construídos vieram aproximar a escola a toda a 

comunidade. Salas preparadas para todos os fins é hoje já uma realidade, sejam na musica, 

laboratórios, bibliotecas, refeitórios escolares, salas de apoio à criatividade e claros pavilhões 

desportivos para todos... Desta forma entendemos e propomos que deve ser solicitada uma reunião 
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com caracter de urgência ao Sr. Ministério da Educação, tendo como objectivo a pagamento 

atempado e actualizados dos valores reais suportados pelos municípios.--------------------------------- 

Óbidos pelas suas políticas de educação pelos projectos e programas que apresenta à sua 

comunidade, pelos serviços de transporte de alunos, pelo programa de refeições escolares AEC's, 

serviços e apoio à família, não poderemos renunciar o acordo nos termos em que é apresentado, 

mas sim reinvindicar as nossas pretensões.”------------------------------------------------------------------ 

-----Concluídas as intervenções dos presentes, o Conselho Executivo deliberou solicitar com 

carácter de urgência uma audiência ao Senhor Ministro da Educação e Ciência, com vista à 

resolução da problemática que envolve o transporte de alunos e as refeições escolares, as quais 

podem estar em risco de não serem asseguradas no próximo ano letivo. Os Municípios do Oeste 

ponderam devolver as competências da educação que lhes foram delegadas, caso o pedido de 

audiência não seja satisfeito.------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Dois – Pisoeste, EEIM------------------------------------------------------------------------------ 

-----Foi presente aos membros presentes o “memorando de negociação para liquidação da dívida 

da Pisoeste”. Perante os dados apresentados e após algumas intervenções dos presentes, foi 

apresentada uma proposta pelo Município de Torres Vedras.-----------------------------------------------

-----Proposta--------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Que no prazo não superior a dez dias a contar de hoje se proceda à negociação com os 

trabalhadores da Pisoeste com vista à cessação dos contratos de trabalho por mútuo acordo e, caso o 

acordo não seja conseguido, que se iniciem de imediato os procedimentos inerentes ao 

despedimento colectivo.-------------------------------------------------------------------------------------------

----Que se proceda à reintegração do Sr. José Filipe da Conceição, e que este fique afeto a 100% ao 

processo de liquidação.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Que se solicite uma nova avaliação do prédio do Parque Industrial onda labora a Pisoeste, bem 

como do prédio misto do Convento de S. Miguel das Gaeiras, para determinar, até final de junho, o 

valor de mercado para uma eventual venda”.------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta apresentada pelo 

Município de Torres Vedras.-------------------------------------------------------------------------------------  

------Terminado este ponto e dado o adiantado da hora, o Conselho Executivo deliberou marcar um  

Conselho Executivo extraordinário com os restantes pontos da ordem de trabalhos para o próximo 

dia 31 de Maio de 2012.------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-----ENCERRAMENTO-----------------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram dezoito horas e trinta minutos da qual, 

para constar, se lavrou a presente ata, que, para efeitos imediatos, foi totalmente aprovada em 

minuta no final da mesma, nos termos do n.º 2 do artigo 12.º dos Estatutos da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste, publicada no Diário da República, 2ª série, n.º 235, de 4 de dezembro de 

2008, a qual vai ser assinada pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Executivo, um dos 

quais em substituição---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


